

Tiene exportación mayor alza en 6 meses (Reforma 255/05/15)

Tiene exportación mayor alza en 6 meses (Reforma 255/05/15) Por Ernesto Sarabia Cd. de México México (25 mayo 2015).- Las exportaciones mexicanas aumentaron 1.38 por ciento en abril e hilaron su tercer periodo al alza y el mejor resultado en seis meses, debido al incremento en las manufacturas. Datos ajustados por el Instituto Nacional de Estadística y Geografía (Inegi) indican que el crecimiento en el valor de las ventas al exterior se basó en mercancías no petroleras (que aportan 89.82 por ciento del total), en especial en manufacturas, que repuntaron 2.23 por ciento, la mejor cifra del año a tasa mensual. La industria automotriz fue parte esencial en el comportamiento de las exportaciones de las manufacturas porque obtuvieron una variación de 2.76 por ciento mensual, aunque hay que considerar que este incremento fue de menos de la mitad del reportado en marzo pasado. Al interior de las ventas no petroleras sólo el ramo fabril presentó números al alza en abril, pues los bienes del sector extractivo redujeron su valor exportado 6.94 por ciento y los agropecuarios 0.88 por ciento. En el terreno de las exportaciones petroleras totales hubo una reducción de 7.67 por ciento en abril, debido a la merma de 8.84 por ciento en petróleo crudo y 1.39 por ciento en otras petroleras. No obstante el desempeño positivo en la exportaciones en abril, las importaciones crecieron a una tasa más dinámica, de 3.29 por ciento, de la mano de las adquisiciones no petroleras en el exterior, cuyo segmento observó un aumento de 3.72 por ciento mensual. Por tipo, los bienes de uso intermedio encabezaron los incrementos, con 4.44 por ciento en abril, seguidos por los de consumo, con 1.55 por ciento. En tanto, las compras de bienes de capital originadas en el extranjero disminuyeron 2.62 por ciento, luego de un avance de 5.55 por ciento en marzo. Así, una tasa de crecimiento en las importaciones mayor que las exportaciones dio como resultado un alza del déficit comercial de 590 millones de dólares en marzo a mil 224 en abril, considerando cifras ajustadas por estacionalidad. Copyright © Grupo Reforma Servicio Informativo